



そねひがし通信

2022年 1月12日号

北九州市立曾根東小学校

文責 校長 澤野 孝雄

本年度の合言葉【徳】心は優しく【体】体は強く【知】頭は賢く



3学期スタート！ ～謹賀新年 本年も宜しくお願い申し上げます。～



11日(火)の始業式で3学期がスタートしました。式では、新しい年が希望に満ちた年になるように願いながら、曾根東っ子一人一人に自分だけの目標を立て、あきらめずに努力するように話をしました。お家の方でも、お子さんがどんな目標を立てたか話題にいただければと思います。曾根東っ子にとって今年も飛躍の年になるように全職員で力を合わせて支えていきたいと思っております。保護者の皆様や地域の皆様におかれましても、これまで同様に温かく本校の教育活動を見守っていただきますように宜しくお願いいたします。また、新種の株等、感染の広がりやの兆候が見られます。引き続き、感染予防対策にご協力ください。

学校アンケートの集計結果「2021年12月16日実施」 有効回答数 252家庭数

| ④ そう思う ③ どちらかと言えばそう思う ② どちらかといえばそう思わない ① そう思わない | | | |
|---|---|---|---|
| <p>1. 楽しく学校に通っている。</p> | <p>4. 自分自身のよさに気付いている。</p> | <p>7. 午後10時以降スマホや携帯電話ゲーム機などを使っていない。</p> | <p>10. 運動することが好きである。</p> |
| <p>2. 自分から進んであいさつをしている。</p> | <p>5. 曾根東小学校は、児童に思いやりの心や命を大切にす等、豊かな心を育てる教育活動を行っている。</p> | <p>8. ご家庭で学年の目標時間以上学習している。</p> | <p>11. 曾根東小学校は、自ら運動に取り組み体力向上を目指す児童の育成を図る教育活動を行っている。</p> |
| <p>3. 思いやりの心が育っている。</p> | <p>6. 曾根東小学校は、児童に学力や学習習慣の定着を図る教育活動を行っている。</p> | <p>9. 体育の授業を楽しみにしている。</p> | <p>12. 曾根東小学校は、地域(自然・人)を愛する児童の育成に努めている。</p> |

〇2学期の学校生活アンケートは「いっせいメール」によるWeb回答で実施しました。

急なお願いにもかかわらず、多くの保護者の皆様にご協力いただき、感謝申し上げます。アンケートの集計結果は、前回と同様に「楽しく学校に通っている」「思いやりの心が育っている」の項目で高い評価でした。

一方、「進んであいさつをする」「家庭での学習時間」の項目では、肯定的な回答が横ばい、もしくは前回よりやや減少していました。

この結果を踏まえ、3学期は、「進んであいさつ」「自ら学ぶ」をキーワードに学校教育活動でその具現化を図りたいと思います。

自然教室の思い出 ～かぐめよしの里は想像より寒かった！～



緊急事態宣言のため、延期していた自然教室を令和3年12月1日～2日に実施しました。12月に自然教室を迎えるのは、かぐめよし少年自然の家でも初めてということでした。当日はかなり冷え込み、入所式が終わると所員の方がロビーの薪ストーブに火を入れてくださいました。5年生の子ども達は、竹箸づくり、ナイトアドベンチャー、かぐめよし探検ウォークと予定のプログラムを全て満喫しました。初冬の自然を肌で感じ、友情を深めた2日間でした。



※学校行事の予定や学校から配付するプリントは学校HPにも掲載しています。ご確認ください。

【お知らせ】1月12日(水)以降の学校行事について(感染状況によっては変更あり。)

- 1月11日(火) 3学期 始業式 Teams オンライン実施 ⇒感染防止対策を徹底して実施します
- 1月12日(水) 給食開始
- 1月14日(金) 北九州市学力・学習状況調査(5年・4年)
- 1月18日(火) クラブ活動 3年生見学 教研式 標準学力検査(1年・2年・3年)
- 1月20日(木) 4年社会見学(太宰府方面) 5年「夢授業」 あいさつ運動
- 1月25日(火) 委員会活動
- 2月1日(火) 代表委員会
- 2月3日(木) 新一年生入学説明会

